

07.10.2021

Liebe Eltern und Betreuer,

gestern hat das Schulministerium den Schulen mitgeteilt, wie es nach den Herbstferien mit Covid19-Tests und Maskenpflicht weitergehen soll.

Diese Informationen möchte ich Ihnen bezogen auf die Pauline-Schule gerne weitergeben.

Am ersten Schultag nach den Herbstferien werden alle Kinder mit einem Lolli-Test und das gesamte Personal mit einem Schnelltest getestet.

Aufgrund unserer besonderen Schülerschaft werden wir auch geimpfte Schülerinnen und Schüler und geimpftes Personal testen.

Die Testungen werden anschließend im gewohnten Rhythmus (2x pro Woche) bis zu den Weihnachtsferien fortgesetzt.

Das Schulministerium teilt mit, dass die sogenannten Bürgertests für Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren auch weiterhin kostenfrei bleiben und appelliert an alle Eltern und Verantwortlichen: *„Lassen Sie Ihre Kinder, wenn noch kein Impfschutz vorliegt, zumindest in den letzten Tagen vor Schulbeginn zur Sicherheit einmal testen. Dies ist ein zusätzlicher freiwilliger Beitrag zu einem möglichst sicheren Schulbeginn am 25. Oktober 2021.“*

Die Maskenpflicht im Unterricht und im Schulgebäude bleibt in der ersten Woche nach den Ferien weiterhin bestehen.

Ab 2. November plant die Landesregierung, die Maskenpflicht im Unterricht auf den Sitzplätzen der Schülerinnen und Schüler aufzuheben. Im übrigen Schulgebäude, insbesondere auf den Fluren, muss weiterhin Maske getragen werden.

Für die Taxen besteht die Maskenpflicht ebenfalls weiterhin.

Eine abschließende Information zur Maskenpflicht will das Schulministerium in der ersten Woche nach den Herbstferien veröffentlichen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien schöne Herbstferien.

Mit freundlichen Grüßen

S.Bockau  
(Schulleiterin)